Ouverture d'un poste académique à temps plein, Centre de Recherche en démographie et Sociétés, Université catholique de Louvain, Louvain-la-Neuve, Belgique.

Le Centre de Recherche en Démographie et Sociétés, Université catholique de Louvain, Louvain-la-Neuve (Belgique) annonce l'ouverture d'un poste académique à temps plein à partir du 1er septembre 2013 dans le domaine Structures familiales, ménages et relations intergénérationnelles centré sur l'Europe.

Etre titulaire d'un diplôme de doctorat en démographie ou en sciences de la population ainsi qu'une expertise dans le domaine de la démographie européenne sont requis. Une double formation en démographie et en sociologie est un atout, de même qu'un intérêt particulier pour la méthodologie.

Date limite pour le dépôt des dossiers : le 17 décembre 2012 à minuit.

Le descriptif du poste se trouve à l'adresse : http://www.uclouvain.be/422744.html

Les modalités de soumission sont des candidatures à l'adresse http://www.uclouvain.be/emploi-academiques.html 

Merci de diffuser cette information parmi vos collègues.

Cordialement,
Pr Catherine Gourbin
Présidente
Centre de Recherche en Démographie et Sociétés

-----------------------------------------------------------------

Opening of a full-time academic position at the Research Centre in Demography and Societies, Catholic University of Louvain, Louvain-la-Neuve, Belgium.

An academic position full-time is opened at the Research Centre in Demography and Societies, Catholic University of Louvain, Louvain-la-Neuve (Belgium), starting from September 1st, 2013 in the field of Family structures, households and intergenerational relations focused on Europe.

The person in charge will hold a doctoral degree in population sciences /demography. An expertise in the field of European demography is requested, and a double background in demography and sociology is a positive advantage, as well as a specific interest in methodology. 

Deadline for Application: midnight on Monday 17th December 2012, at the latest

Full Announcement: http://www.uclouvain.be/en-422744.html

Information concerning modalities of application: http://www.uclouvain.be/en-emploi-academiques.html

Thank you for disseminating this information among your colleagues.

Best regards,
Pr Catherine Gourbin
President
Research Centre on Demography and Societies
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